

# 留学生別科通信



2022年度 春学期、留学生別科の新入生が日本に入国できました!!!

3年ぶりの留学生入国、そして対面授業や交流会イベントなど、少しずつ日常が戻ってきました。

## 令和4(2022)年度 前期入学宣誓式(4月2日)

4月2日、大阪国際会議場で行われた入学宣誓式に 別科の新入生たちも出席し、AOUZIR RYAN DAMIEN さん(フランス/ISMAG Paris)が別科生代表で壇上に立ちました。今学期は12名が入学し、春・秋学期からの在学生2名も入国し、5か国・地域の14名でスタートです!!



別科生代表  
RYANさん



式のあとに  
桜の下で撮影♪

宣誓式までに入国が間に合わなかった別科生数名も、後日、無事入国できました♪

## 新入生歓迎会(4月5日)

4月5日、OIU学部長企画で別科新入生歓迎会を開催。折り紙や他己紹介ゲームなどを楽しみました。



## 南山城村 茶摘み体験(4月29日)

4月29日  
京都・南山城村で  
茶摘み体験をしたり  
恋志谷神社へお参りに  
行きました。



## 南山城村 田植え体験(5月7日)

5月7日  
京都・南山城村で  
田植え体験



けん玉にも  
挑戦!!



## 奈良観光ツアー(5月15日)

5月15日、関西空港ボランティア(AKV)メンバーの案内で、別科生たちが奈良観光を楽しみました。春日大社、奈良公園、東大寺など、奈良を満喫!



## 短大生 交流会(6月・7月)



阪口ゼミのみなさんと♪(6/20)



吉田先生&短大生のみなさんと♪(6月~7月)

## おしゃべり交流会(6月24日)

6月24日、OIU学部長が おしゃべり交流会を企画してくれました。OIUの学生なら誰でも参加OKの交流会で“トークカードゲーム”や“フルーツバスケットゲーム”をしながら、交流を深めることができました♪



## フィールドトリップ(8月8日)



8月8日、大阪府立寝屋川高等学校生と一緒に東映太秦映画村(京都)へフィールドトリップへ!  
当日は とても暑かったですが、グループにわかれて アニメや忍者の世界を体験しながら、なりきりポーズ♪



## 令和4年度(2022年度)前期修了式(8月29日)



8月29日、対面での2022年度前期 留学生別科修了式が行われました。今回は、初めての試みとしてインスタライブを同時配信し、世界中の協定校や家族のみなさんと一緒に祝うことができました。修了生代表挨拶を張 羽婷さん(台湾)が行い、式の後は 修了生がフランスの歌やインドネシアの伝統武術を披露してくれました。



## ~卒業生からの便り~ ①(第11通目)



第11通目は、別科修了後、さまざまなことにチャレンジし続ける、とてもパワフルな先輩からの便りです。



### From China

#### トウビン

2002年秋から1年間在籍。日系企業に就職後、来日。東京の大学院ではドイツ留学も経験。日本で様々な業種を経験し、テクノロジーに興味を持ちアメリカの大学院へ入学。この秋 シリコンバレーへ!



アメリカ(シアトル)の Seaplane から♪

2002年9月に交換留学で来ましたトウです! How time flies! 今年で20年が経ちました。大阪に来たことは、私にとって初めての海外で、初めて飛行機に乗った経験でした。“これからまた飛行機に乗れると良いな!”と心の中でひっそり願いましたが、この20年間に、私は39の国を旅し、日本語以外に、ドイツ語も話せるようになり、“また飛行機に乗る夢”をはるかに超えまして、大きな世界を見るようになりました。

2022年6月に、米国に留学する前に、久しぶりにキャンパスを訪れました。国際交流課の堀田先生方に再会でき、嬉しく思います。当時19歳に来日、枚方市にある女子寮に住み、成人式に堀田先生のご好意で、赤色の振袖を身に纏って記念写真を撮りました。本当に一生に残る素敵な思い出でした。ありがとうございました。

2003年8月に一年間の交換留学を経て中国の大学に戻り、2004年に卒業して大連の全日空に入社しました。私にとって初の仕事であり、職場で日本語の仕事をするようになり、大きな会社はいいなと思いつつ、日本で仕事したいと考え、2005年に仕事で岡山市にあるIT会社に入りました。そこで日本の経済政策に興味を持つようになり、2007年に慶應の大学院に入り、東京に来て経済学を習うようになりました。三田キャンパスで2012年まで在学し、途中でドイツに半年間留学し、ヨーロッパ22の国を旅しました。多様な文化、宗教、価値観を経験していた中で、世界はなんと広いと実感がありました。みんなはそれぞれ学習や生活のスタイルがあり、どれもいいか悪いかがなく、ただ自分と違うだけだと視野が広がりました。大学院を修了してから東京でマーケティングの仕事に勤め、感じたことは、みんなあまり向上心が薄いことです。これは驚きでした。私は小さい頃に中国で教育を受けて、何をやっても一生懸命に努力し、なるべく良い成果をもたらすために働くことは人生にとって追及する価値観を持っていました。例えば努力した後に一位じゃなくても、今後にとって改善するヒントは多いです。それはまた良いことです。しかし、最初から努力せずに働くことは人生の貴重な時間を無駄にすることです。私は決して自分の人生を無駄にたくないです。その思いをもって、日本で夢を求めて、好きな仕事を見つけ、勤めました。

2016年アメリカのシリコンバレーで見学して、テクノロジーの発展と応用に関心し、2017年から広告会社でデータ分析の仕事を始めました。それ以来、毎日ネットでデータ分析の授業を取って足りない知識を補填しました。結果として、2021年1月に米国インディアナ大学にオンライン入学し、今まで4科目、12単位を取得しました。

もっとサイエンスを応用したいため、今年留学することを決めました。20年の経験を見て、今の感想は、自分らしい人生を歩むために、勇気をもって、自分の可能性を追求し、何をしても一生懸命にやることは大事です。そこから道が開きます。失敗や困難はいつもあります。自分の存在はそれらを克服し解決することです。一人の人間は夢を追求する途中での困難に打倒されることは無いな、自分がそんなに小さい人間じゃないと信じます。そのプロセスでどんどん大きくなり、立派になっていきます。いつまでも完成型ではないけど、いつも大きくなった自分を見て嬉しくなります。

これからもいろんな経験をするのは、ワクワクします。新しい環境で価値を作り出すために新しい技能を身に付けることに努力を惜しまないです。努力すること、有限な命のうちに世のために価値を作り続けることは、両親から命をいただいた貴重さへの尊敬の表しです。

私は大阪で留学した際に、たくさんの方に助けていただきました。例えば、寺田ご夫婦、大学の先生、寮の女の子たち、私はいつも思いますが、自分もこれらの方のように、他人の生活に喜びと助けをしてあげられる人になり、日本にもっと良い国になるために力になりたいです。税金をもっと払い、科学的な発明で生産力を高めてあげるなど、なんでもします。

最後に、皆さんはもっと自信をもってください。小さな困難の前で努力しないうちに、だめとか難しいとか言わないでください。人間の能力や想像力は無限大です。あなた自分で否定しない限り、誰も否定する権利がないですから。使うかどうかは自分次第です。こんな一回しかない人生は本当に無駄していいですか? もっと大きな世界を見る前に諦めることはいいですか? もう一回考えて行動したらどうですか? 若さはとてもパワフルな武器です。私は今39歳でもずっと世界の舞台で戦いたいんです。命がある限り老いませぬ。習い続ける、働き続ける、楽しい人生を過ごしたいです。そして、次回卒業してからも一回報告しますね。皆さん元気で頑張ってください。難しいと言わないで、行動力で問題を解決してください。では、また!

留学生別科通信に関するご意見・ご感想は、大阪国際大学国際交流センターまでお知らせ下さい。

Email: kokusai@oiu.jp / Tel: 06-6907-4306 / Facebook:

